

Medienmitteilung

Nationalratswahlen 2015 Kanton Solothurn

Die „Grosse Mitte“ ist aufgrund der Absage der CVP gescheitert

Oberstes Ziel bei den Wahlen 2015 der BDP Kanton Solothurn ist und bleibt die 3 Nationalratssitze der politischen Mitte zu bestätigen. Aufgrund der aktuellen Ausgangslage wird dies jedoch keinesfalls ein einfaches Unterfangen.

Die BDP Kanton Solothurn war positiv überrascht und erfreut über die Ankündigung der FDP, dass sich diese eine gemeinsame Liste aller Mitteparteien vorstellen könnte. Mit diesem positiven Bereitschaftszeichen war somit eine weitere Hürde in Richtung „Grosse Mitte“ genommen.

Leider ist es nun so, dass die CVP, welche vor vier Jahren noch an einer „Grossen Mitte“ interessiert war, dieser Idee nun eine Abfuhr erteilt. Die BDP Kanton Solothurn bedauert diesen Entscheid sehr, behält sich aber vor in 4 Jahren einen erneuten Versuch zur Umsetzung dieser Idee zu starten.

Die BDP Kanton Solothurn wird weiterhin versuchen die 3 Sitze der Mitteparteien zu verteidigen. Durch die Absage der CVP für eine „Grosse Mitte“ wird es zwar schwieriger, jedoch nicht unmöglich. Die BDP Kanton Solothurn wird nun weitere Gespräche mit möglichen Listenpartner führen. Der definitive Entscheid einer Listenverbindung wird an der Parteiversammlung im Februar 2015 gefällt.

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78
Martin Joss, Vize-Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 953 14 44

7.10.2014